



MENSAJE DE LA MADRE DIVINA A LAS SEMILLAS ESTELARES!

**Unión Divina de las Semillas Estelares
El Anuncio y la Divulgación Final!☐**

14.6.2020☐

MADRE DIVINA

LA UNIÓN DIVINA DE LAS 144.000 ALMAS GEMELAS

Queridos amados, lo Divino ha decidido que todas las 144,000 almas gemelas están totalmente autorizadas para la Unión Divina. En otras palabras, si usted es uno de los 144,000 seres originales que vinieron al planeta con el Padre, y su alma gemela también está encarnada en carne y completamente despierta, ahora es el

momento de unirse para todas las almas gemelas.

Estos 144,000 están divinamente diseñados. Su único propósito era venir al planeta tierra y ayudar a Gaia y al Cristo, el Dios Padre. Estas almas han estado yendo y viniendo desde que se creó el planeta. Ahora su misión ha cumplido. Y lo Divino ayudará a estas almas gemelas a reunirse. Algunas de estas almas ya están en unión, pero hay una gran cantidad de ellas que todavía están esperando por varias razones.

Ahora lo Divino ha decidido terminar con la espera de todas estas 144,000 almas. Lo Divino quiere que estas almas gemelas se unan para que cuando comience el próximo paso del plan Divino, estas gemelas estén listas.

Estos gemelos son los poderosos. Tienen el plan Divino codificado en su campo de aura. Llevan el plan Divino para toda la condición humana y la próxima raza raíz. Tienen el amor profundamente arraigado por el planeta y la humanidad.

Su existencia se trata de la ascensión del planeta y la humanidad. En el fondo, todos y cada uno de ellos saben que son críticos para el desarrollo y el avance de la raza humana. En el nivel del alma, son los padres Divinos de la raza humana. En mayor medida, ellos mismos representan a la humanidad misma. Estas almas llevan todas las muestras de ADN humano y los planos para todas las razas y condiciones humanas. En su ADN, todos los rasgos humanos y planos están profundamente arraigados. Los humanos

son descendientes de estos portadores de ADN Divino. En otras palabras, todas las razas en el planeta tierra se han derivado de estas 144,000 almas. De hecho, son los portadores del modelo Divino.

En el futuro, estas 144,000 almas serán introducidas al planeta y a la humanidad. Lo Divino quiere que el planeta reconozca sus portadores de planos Divinos. Y estas almas merecen un profundo reconocimiento y respeto. El plan Divino es que estas almas se unan con sus almas gemelas para que cuando llegue el momento, se presenten en parejas y juntas, cumplan su misión para la próxima fase.

Los amo queridos angeles Lo Divino tiene un gran amor y aprecio por estas 144,000 almas. El Padre Divino, particularmente, quiere que estas almas sepan que las ama a todas. Todas y cada una de estas almas significan el mundo entero en su corazón. Hará lo que sea necesario para ayudar a estas reuniones. Llámalo, dijo, para que pueda ayudar en el proceso. Él te ama, querido corazón.

Divinas bendiciones para todos ustedes. Así es.

Linda Li

Canalizado por Linda Li.

Querido corazón, soy la Madre María. Lo Divino ha estado

trabajando para impulsar el impulso. Hasta ahora, nosotros, los Divinos, hemos hecho un gran progreso. Hemos avanzado con éxito la agenda Divina bastante. Al hacerlo, nos acerca al final del sistema actual.

El último paso es el próximo, queridos. Algunos de ustedes pueden saber que el paso final es la revelación de nuestra existencia Divina y la ascensión de Gaía. Una vez que ocurra la revelación final, nosotros, los Divinos, nos conectaremos y anunciaremos oficialmente la Era de Cristo, la Edad de Oro, y comenzaremos la nueva epopeya de la existencia humana y la humanidad comenzará una nueva raza humana y una nueva civilización en el planeta tierra. . Es un momento emocionante de hecho.

En los próximos días más o menos, nosotros, lo Divino, continuaremos la agenda Divina. Actualmente estamos trabajando en las personas cuya misión está relacionada con el anuncio y la divulgación final. Estas almas son las elegidas divinamente. Su única misión, en este punto, es hacer el anuncio. Una vez que se haga el anuncio, nosotros, los Divinos, entraremos. Ese es el paso que debemos tomar en este momento. Aunque lo Divino tiene el plan en su lugar, sin embargo, todavía tenemos que estar atentos, en algunos casos, solo tenemos que esforzarnos mucho para que el plan Divino pueda llevarse a cabo, y la revelación final sucederá.

La situación en este momento es que las almas que deben hacer el anuncio están bajo una enorme presión. La presión puede ser buena hasta cierto punto. Pero si es demasiado, las cosas pueden ir de diferentes maneras y vencer el propósito. Entonces, la situación requiere un enfoque delicado. Y lo Divino lo sabe y descubriremos formas de hacer las cosas. Dicho esto, todos los trabajadores de la luz deben esperar. Es un tiempo extraordinario y requiere medidas extraordinarias. Nuestros trabajadores ligeros

deben estar totalmente preparados, no solo mental y físicamente, sino también espiritualmente. El espíritu es el rey y el físico es el soldado. El espíritu necesita estar en marcha y listo. Una vez que ocurra la revelación final, nosotros, lo Divino, incluiremos todos los planes Divinos. Los cambios vendrán, uno tras otro. El mejor curso de acción es rodar con los golpes y saltar en el vagón de cambio. Todos vendrán queridos. Nadie podrá parar. Prepárate de verdad.

Los amo queridos míos. El tiempo es sensible e intenso. Tenga cuidado con sus energías y sus poderes de proyección. Mantén la calma y la paz. Sepa que ha llegado el momento. Lo Divino está contigo y ten fe. Sepan que lo Divino siempre prevalece. Yo soy madre maria te quiero. Así es.



**14.4.2020
Linda Li**

La Divulgación Sigue Adelante...

Mantengan el espíritu queridos ángeles. El plan Divino se está desarrollando muy bien. Que lo Divino esté contigo y que la paz sea en tu presencia.

Sepa que todo el equipo Divino está en alerta. Todos los ojos están en el planeta y esperando la revelación final.

La Divinidad ha decidido hacer de la divulgación final el objetivo principal en este momento. Tenemos la ventaja astrológica y nosotros, el Divino, también tenemos todos los equipos listos. Toda la operación está en un momento de parada.

Toda la atención está en el hecho de la divulgación. Los amo queridos míos.

Quédate en el corazón y mantén la vibración alta.

Saber ahora es el momento en que lo Divino te necesita. Eres la luz y el poder que hace que las cosas sucedan. Ustedes son de quienes depende lo Divino. Eres la solución que el planeta y la humanidad están buscando.

Quédense quietos y sean la paz queridos ángeles. Los quiero. Soy tu Dios Madre Así es.

Linda Li

17.04.2020

Lo Divino ha traído una gran cantidad de barcos ligeros para la próxima divulgación final.

Estas naves ligeras han sido estacionadas en todas las esquinas del planeta y ahora están llamadas a concentrarse en la atmósfera occidental porque aquí está la ubicación donde va a suceder la divulgación final.

Nosotros, los Divinos estamos listos, y también el planeta y la humanidad. Ahora es el momento de que el locutor cumpla su misión divina y lo haga.

Vamos a hacerlo. Ya es hora.

Los amo a todos.

**O
V**

21.04.2020



21.04.2020

MADRE DIVINA - TODOS DEBEN CONTRIBUIR CON LA LEY DE LA ASCENSIÓN...

Linda Li

Queridos amados hijos, me gustaría compartir con ustedes algunas leyes espirituales recientemente instaladas para que puedan comprender lo que la Divinidad nos exige a partir de ahora. Una de las leyes recientemente implementadas es la ley de la Ascensión. Se dice que todas las almas del planeta deben ascender. La ascensión del planeta y todas las almas en el planeta es una ley universal ahora en el planeta tierra.

Todos los seres sintientes necesitan ascender a la quinta dimensión, donde está Gaia.

Las almas en el camino de la ascensión ascenderán en su propio tiempo. En otras palabras, cada uno tiene su propia línea de tiempo de ascensión. No importa qué o cómo viva su vida, lo que ha estado haciendo o persiguiendo, todo cambiará a partir de ahora.

La ascensión se ha convertido y se convertirá en el foco de todas

las almas. Las almas que ya han estado en el camino de la ascensión serán las duchas del camino. Algunos han sido requeridos por lo Divino para compartir el viaje de ascensión en el escenario mundial. Otros pueden hacerlo indirectamente, como escribir libros, realizar seminarios web o dar clases. De forma en que las duchas tienen un intenso viaje por delante.

Lo Divino requiere que todas las vías de ascensión sean el foco principal para todas las almas y grupos de almas, gobiernos e instituciones. Se requerirá que todos los medios principales transmitan artículos y materiales relacionados con Ascension y talleres de trabajo relacionados con Ascension.

Todos los países recibirán información sobre las noticias diarias relacionadas con la ascensión.

La ascensión de Gaia es la razón principal por la que muchas almas encarnaron en este momento. El planeta necesita la ascensión y también las almas del planeta. La ascensión del planeta necesita la cooperación de todos, y es por eso que lo Divino ha traído aquí, la ley de la ascensión en este momento.

Necesitamos una ley para mejorar el proceso de ascensión y el esfuerzo de ascensión que toda alma necesita para ascender pacíficamente.

La ascensión ha llegado al punto en que todas las almas han despertado.

Algunos han notado la ascensión planetaria, otros todavía están en la oscuridad. Sin embargo, eso significa que los materiales y las enseñanzas relacionados con la ascensión son necesarios para el público.

La Divinidad ha pedido a todos nuestros trabajadores de la luz que participen en el próximo esfuerzo de enseñar sobre la ascensión y el proceso de ascensión. La ley requiere que todos y cada uno de los trabajadores de la luz participen en las actividades de enseñanza.

Algunos son más prominentes que otros. Algunos tendrán el escenario mundial. Otros pueden enseñar localmente. Es un esfuerzo colectivo y requiere que todos los trabajadores de la luz contribuyan con sus talentos y compartan sus experiencias.

El Divino también formó un equipo de expertos en ascensión de Gaia. El propósito del equipo es informar al planeta sobre la ascensión en el aspecto técnico. Algunos pueden tener que viajar, otros televisarán su experiencia con frecuencia. Todos los miembros del equipo serán elegidos a mano por el Divino y la compañía del cielo. Los miembros que hayan sido seleccionados serán notificados en un futuro próximo.

Ahora, ¿cómo y cuándo afectará todo esto a su línea de tiempo?

Tu padre tiene el control. Él es quien dará la orden. Una vez que se da la orden, nuestros trabajadores de la luz comenzarán su parte del trabajo de ascensión, ya sea que comparta con el ejemplo o enseñe el conocimiento Divino.

Todos deben contribuir y es la ley ahora.

**Los amo queridos angeles Soy tu madre divina.
Así es.**

**15-5-2020
MADRE DIVINA - UN NUEVO EMPUJÓN PARA LA DIVULGACIÓN
FINAL**



Linda Li

Queridos ángeles en la tierra, soy tu Divina Madre Dios, la Madre de toda la creación. Vengo hoy con buenas noticias. El Divino ha comenzado un nuevo empujón para la divulgación final. Aunque, esta vez, nosotros, los Divinos, estamos bastante seguros de todo el asunto. Energéticamente, sabemos que el resultado ha sucedido y el resultado es exactamente lo que nosotros, el Divino, queremos que sea y exactamente cómo sirve al bien mayor. Tenemos el resultado en el plano interior, y ahora se está manifestando en tu realidad queridos.

Sé que es un desafío para ti porque ha sido un cuello de botella para todos nosotros avanzar a la siguiente fase. El Divino, de hecho, ha estado deseando que la divulgación final suceda durante bastante tiempo. Y eso es lo que algunos de los miembros del equipo Divine han estado trabajando durante mucho tiempo. El Divino tiene un entendimiento del sentimiento, así como los desafíos que nuestros trabajadores de luz sienten y enfrentan. Es por eso que nosotros, los Divinos, somos muy cuidadosos sobre cómo, esta vez, acercarnos a él y cómo podemos asegurarnos de que la divulgación final suceda.

Te amo queridos ángeles. En los próximos días, el equipo divino comenzará el último empujón de divulgación. El objetivo es hacerlo rápido. Todas las partes involucradas han sido informadas por el Divino y saben que ha llegado el momento.

La divulgación final tiene que suceder. Por el bien del planeta y

por el bien de la humanidad. Nosotros, los Divinos, literalmente nos hemos quedado sin paciencia. Las almas cuya misión es hacer que el anuncio lo sepa. Estas almas saben que su misión es extremadamente crítica. Saben que es hora de que cumplan su misión. Tienen el decreto divino y saben cómo se siente el Divino sobre su devoción y su misión. Vamos a dar a estas almas un gran aliento y agradecerles que sean los anunciadores finales de revelación. Gracias por su trabajo y agradecerles su diligencia. Hazles saber que su momento de brillar es ahora, y su misión divina es tan crítica para todo el planeta y la raza humana. Es hora de que hagan el trabajo. Y ha llegado el momento. Te quiero, queridos. Soy tu madre divina. Vayan en paz queridos ángeles. Así es.

Hermosa Li

**.
V**

16.Mayo.2020

Madre Divina - Llamada de Clarín...



Madre Divina - Llamada de Clarín...

Mis queridos, el plan Divino se está desarrollando. El planeta está a punto de entrar en la siguiente fase del proceso de ascensión. Lo Divino ya comenzó, es ahora el momento de reunir a los miembros del equipo Divino.

Hay unos pocos cientos de miembros del equipo Divino que se necesitan para escuchar este importante mensaje. A pesar de que algunos de estos trabajadores ligeros pueden haber sido seleccionados por su Padre Cristo y ahora están en el proceso de capacitación. Su entrenamiento pronto llegara a su fin. El propósito de su capacitación es prepararlos para la siguiente fase. Estas almas ahora están siendo llamadas a escuchar y prepararse para su próximo gran trabajo.

Hay algunos trabajadores ligeros que han sido seleccionados para ser los miembros del equipo Divino. Su misión es tan crítica que tienen que prepararse pronto. Los Divinos quieren que estas almas sepan que su misión está por comenzar y que es hora de ponerse en movimiento.

Todos los miembros del equipo Divino están llamados a reunirse. El lugar de reunión se anunciará en las próximas semanas o meses. Se requiere que las almas que tienen las posiciones críticas estén presentes. La reunión será con Cristo y está

Divinamente planeada. Todos los invitados son elegidos por Dios y su misión les será revelada completamente en la misma reunión por Cristo.

Las almas que han sido designadas por Cristo también están llamadas a hacer el viaje. A pesar de que estos crísticos tienen las conexiones Divinas están directamente bajo la dirección de Cristo. Sin embargo, esta vez, se les pide que vengan a conocer al resto de los miembros del equipo.

Esta reunión divinamente orquestada se ha realizado en las montañas interiores. El propósito de esta reunión es reunir a los miembros del equipo Divino en nuestra realidad y lado a lado, prepararnos para la siguiente fase del trabajo. Algunos de los miembros ya se conocían personalmente. Pero la mayoría no han sido presentados y nunca se han conocido personalmente. Los Divinos quieren que la reunión sea la oportunidad para que estos guerreros espirituales se reúnan y se conozcan por el bien de trabajar juntos para la siguiente fase.

Las almas que han sido informadas son aquellas cuya misión está relacionada con el mismo Cristo. Hay bastantes almas cuya misión es únicamente ayudar al Cristo. Estas almas son con las que Cristo trabajará diariamente. Son los grandes amores de Cristo y su misión es ayudar a Cristo en las próximas dos décadas. Estas almas han sido llamadas por Cristo y ahora se las está llamando nuevamente. Prepárense queridos ha llegado su hora.

En las próximas semanas y meses, las cosas en el planeta cambiarán dramáticamente. La facilidad de la tensión y la atmósfera relajada regresaran al planeta. La humanidad también comenzará a buscar la guía y las direcciones divinas. Los trabajadores de la luz en general van a comenzar sus misiones de enseñanza y curación.

El plan Divino en general se va a posicionar en el planeta. Y el ambiente general seguirá mejorando. El equipo Divino también comenzará el movimiento avanzando hacia la divulgación completa del gobierno Divino.

Ese es el plan Divino.

Los amo queridos ángeles, escucha las llamadas Divinas y prepárate. Sepa que ha llegado su hora de brillar. Tu hora de servir ha llegado. Y te necesitan de verdad. Es hora de prepararse, los quiero.

Soy su madre divina. Así es.

Linda Li

3.6-2020



MADRE DIVINA

El proceso de divulgación final está avanzando!

Queridos ángeles en la tierra, soy tu Divina Madre Dios. Vengo a darte una actualización rápida. El proceso de divulgación final está avanzando, queridos. El proceso se está acelerando y ahora, el proceso está en un momento de gran avance.

Lo importante es que el locutor final ha avanzado con su parte del plan Divino. El plan Divino para la divulgación final ha involucrado a un grupo de personal. Estas almas trabajan juntas para lograr la

totalidad del plan Divino. Una de estas almas ahora está avanzando con su parte del plan, y como resultado, el plan Divino en su conjunto se está moviendo hacia la línea de meta, y el resultado final será el anuncio final de la divulgación.

Ahora, aunque lo Divino ha estado trabajando en estas almas por bastante tiempo, las complejidades abundan y esa ha sido la razón por la cual la revelación final aún no ha sucedido. Sin embargo, esta vez, la cadena finalmente se ha roto. El anuncio final se acerca queridos. Lo Divino está observando el desarrollo con gran anticipación. Los miembros de nuestro equipo ligero también están listos y estamos realmente entusiasmados con el nuevo desarrollo. El anuncio final vendrá de hecho. Los amo queridos angeles Soy tu madre divina. Vayan en paz queridos. Así es.

Linda Li



MENSAJE DE MARÍA A LAS SEMILLAS ESTELARES...

Este es un mensaje de paz. Reciban La Paz como una efusión del

creador a sus corazones. Respiren y sientan como esa efusión resuena en cada átomo vibrante de su precioso ser.

Soy María y traigo para ustedes la radiación de Fraternidad que reina en los planos más elevados.

Al abrirse los sellos se han creado nuevas rutas de acceso al planeta y a los corazones y desde el plano arcangelico esta descendiendo al planeta esta energía para instalarse definitivamente como parte de las frecuencias de la Nueva Tierra.

Queridos.

El cielo está descendiendo a la Tierra tal como lo prometimos. Y esto ha sido gracias a las almas en servicio de amor sobre la superficie. Pronto descansarán regocijandose en la labor realizada en unión divina.

Sus cuerpos físicos y etéricos están en trabajo permanente en esta fase de la transición sean benevolentes con sus cuerpos: nutranse con alimentos naturales no sobrecarguen sus sistemas con comidas refinadas procesadas o animales. Beban agua energizada con la vibración de amor de su corazon. Nutran sus sentidos con música y arte.

Soliciten mi presencia los cubriré con mi manto azul eléctrico generando en su campo energético una elevación frecuencial recalibrandolos a su pureza y perfección.

Estamos realizando esta labor con ustedes porque somos ustedes.

Los nodos del planeta están activos y pulsando, las manos de los servidores de la luz están en alto y el cielo está bajando sobre ustedes.

Queda un tiempo más de transición, los voluntarios están en sus puestos conforme ha sido el plan desde el origen todos han sido preparados para este momento.

Cuando el 7mo sello se abra sonarán las campanas de la redención las agujas del tiempo se moverán y las brújulas marcarán el nuevo norte.

Acompañen a sus hermanos a mantenerse en paz.

Deseenles La Paz en mi nombre y obrare en sus corazones.

Soy María Madre de La Paz derramandome en los corazones de la humanidad.

Canalizador Shan Narahuam.



ARCANGEL CHAMUEL
LA INTERCONEXION ARCOIRIS
Consciencia Cristal Arcoiris en Acción
www.lainterconexionarcoiris.com